



Bilbao, 13/06/2024

Tu ciudad se llena de pianos

Los pianos sonarán de nuevo en las calles de Bilbao

13 de junio de 2024. Bilbao acogerá el próximo 21 de junio la iniciativa "Tu ciudad se llena de pianos" de **Fundación Occident, de GCO (Grupo Catalana Occidente)** y el Concurso Internacional Maria Canals. Los bilbaínos y visitantes que se encuentren en la ciudad podrán disfrutar de la música en directo de los 8 pianos de cola que estarán ubicados en lugares emblemáticos de la ciudad.

La iniciativa "Tu ciudad se llena de pianos" cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Bilbao, así como del Museo Guggenheim Bilbao, Alhóndiga Bilbao y la Bilbao Orkestra Sinfonikoa (BOS).

Los 8 pianos estarán a disposición, entre las 11:00 y las 20:00, de músicos profesionales, estudiantes de música, aficionados, profesores y alumnos de centros escolares, niños y cualquier persona espontánea que quiera vivir la experiencia de esta singular iniciativa.

Los 8 pianos se podrán encontrar en las siguientes ubicaciones:

- 1.- Plaza Nueva
- 2.- Mercado de la Ribera
- 3.- Plaza profesionales sanitarios
- 4.- Azkuna Zentroa Alhondiga Bilbao
- 5.- Museo Guggenheim
- 6.- Diputación/Arbieto
- 7.- Plaza Teatro Arriaga
- 8.- Plaza Indautxu

Los mejores momentos de la jornada se podrán compartir en las redes sociales a través de fotografías, vídeos y mensajes con la etiqueta #PianosBilbao.

El proyecto "Tu ciudad se llena de pianos" pretende promover la divulgación y la práctica universal de la música a través de la participación ciudadana. Se trata de una de las actividades más destacadas que organizan de forma conjunta Fundación Occident y el Concurso Maria Canals para acercar la música a la población de toda la geografía española.

"Tu ciudad se llena de pianos vuelve 6 años después a Bilbao, una ciudad que nos acogió con entusiasmo y a la que deseamos regresar cada año. Estamos convencidos de que el mensaje de democratizar el acceso a la música y, en concreto al piano, va a calar en todos los participantes. La ciudad de Bilbao es muy importante para nosotros ya que colaboramos estrechamente con instituciones como el Museo Guggenheim, la BOS y con el Instituto Biobizkaia. El próximo otoño iniciaremos un nuevo proyecto musical, ¡Me toca!, en este caso en el distrito de Otxarkoaga - Txurdinaga, del que deseamos también surjan nuevos apasionados del piano." afirma el director de Fundación Occident, Ignacio Gallardo-Bravo.

Por su parte, Jordi Vivancos, director del Concurso Maria Canals, indica "esta iniciativa nos permite acercar la música y en concreto el piano a toda la sociedad, además de ayudarnos a fomentar la participación en el Concurso Internacional de Música Maria Canals".





Nota de Prensa

Bilbao, 13/06/2024

La estrecha colaboración entre Fundación Occident y el Concurso Maria Canals ha permitido llevar esta actividad cultural a varias ciudades en todo el territorio como Barcelona, Madrid, Bilbao, Sevilla, Cádiz, Málaga, Salamanca, Toledo, Santiago de Compostela, Valencia, León, Granada, San Sebastián, Zaragoza, Cáceres, Santander, Córdoba, Palma de Mallorca o Valladolid. Tras Bilbao, la iniciativa se celebrará en Girona el 4 de octubre de 2024.

Sobre Fundación Occident

La Fundación Occident es una entidad privada sin ánimo de lucro, creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.

Para más información: www.fundacionoccident.org

Si necesita información adicional no dude en contactar con nosotros

Mar Torrents m.torrents@romanrm.com Telf. 934 142 340

Ana Isabel Palacio apalacios@agencia-sim.com Telf. 617 364 435